



Herbstfest: Pressestammtisch Rosenheim

Beitrag

Auch in diesem Jahr lud die Veranstaltungs- und Kongress-GmbH Rosenheim (VKR) wieder die regionalen Medienvertreter zum traditionellen Pressestammtisch in der Auerbräu-Festhalle ein. Das Treffen wurde von allen für einen intensiven Austausch genutzt.

Text und Foto: VKR

Bildunterschrift:

- ersten Tisch von links: Robert Nusser (Echo), Rainer Janka (Kulturkritiker), Dr. Peter Miesbeck (Leiter Lokschuppen), Dr. Betzl (Rosenheimer Journal)
- zweiter Tisch von links: Festwirt Andreas Schmidt, Anton Hätzelsperger (Samerberger Nachrichten), Tobias Bäcker (Radio Charivari), Sarah Smyka (Marketingleitung VKR), Irmgard Bauer (Echo), Silke Graf (Cityguide Rosenheim), Peter Lutz (Geschäftsführer VKR)



Kategorie

1. Gastronomie

Schlagworte



1. Herbstfest Rosenheim
2. Rosenheim